



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**LaJornada**  
Hidalgo

1, 2

13/03/2023

NACIONAL



## Hidalgo se suma a marcha en favor de las fuerzas armadas

▲ Bajo el grito de "Todos somos uno, Ejército somos todos", entre otros, las y los manifestantes portando prendas de color verde olivo recorrieron el bulevar Felipe Ángeles y la avenida Revolución para llegar a Plaza Juárez. La

manifestación se llevó a cabo de manera simultánea en diversos puntos del país para pedir la liberación de cuatro elementos involucrados en la muerte de cinco jóvenes en Tamaulipas. Foto BHV / P2



UNA MUJER ASEGURÓ QUE SU PARTICIPACIÓN FUE POR CONVICCIÓN

# Hidalgo se suma a marcha en favor de las fuerzas armadas



◀ Bajo el grito de "Todos somos uno, Ejército somos todos", entre otros, las y los manifestantes portando prendas de color verde olivo recorrieron el bulevar Felipe Ángeles y la avenida Revolución para llegar a Plaza Juárez. Foto BHW

## Una de las participantes llamó al presidente López Obrador para que apoye más al Ejército

ADELA GARMEZ

Una decena de personas, en su mayoría mujeres, se dieron cita ayer a las afueras de la 18 zona militar, ubicada en Pachuca, para manifestar su apoyo y respaldo a las fuerzas armadas que se llevó a cabo de manera simultánea en diversos puntos del país para pedir la liberación de cuatro elementos involucrados en la muerte de cinco jóvenes en Tamaulipas.

Bajo el grito de "Todos somos uno, Ejército somos todos", "Soldado amigo, el pueblo está contigo", "Las Fuerzas Armadas también tienen familia", entre otros, las y los manifestantes portando prendas de color verde olivo recorrieron el bulevar Felipe Ángeles y la avenida Revolución para llegar a Plaza Juárez.

Kelly, una de las participantes en la marcha, hizo un llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador para que apoye más al Ejército, pues, aseguró, se apoya más a los delincuentes que a las fuerzas castrenses.

"El Ejército lo único que hace es proteger al pueblo y el presidente

lo dijo, el Ejército es el pueblo mexicano, entonces, como tal somos ciudadanos que apoyamos mucho al Ejército y sería bueno darle una cordial invitación al presidente para que vaya con ellos, se uniforme y vaya a un lugar donde haya balacera y que no dispare, que se espere a que le disparen como él dice para poder accionar, para que vea si es fácil", recriminó.

La mujer aseguró que su participación en la marcha fue por convicción y no porque tenga algún familiar en alguna corporación de seguridad; sin embargo, recriminó el comentario del tabasqueño en la que aseguró que el acto fue convocado por el crimen organizado.

"Es el pueblo el que está hablando, yo siento que las fuerzas no están tan metidas en el crimen como el presidente o el Estado", sentenció.

Asimismo, pidió que fueran liberados los uniformados vinculados a proceso por su presunta participación en la muerte de cinco jóvenes en Nuevo Laredo, Tamaulipas, ya que "no hicieron ningún mal, al contrario estaban defendiendo al pueblo".

Por su parte, Miriam Castro, otra de las participantes en la marcha, puntualizó que la Comisión de Derechos Humanos siempre actúa en favor del civil y en contra de las fuerzas armadas que hacen su trabajo.

"Participo por convicción, no tengo ningún familiar en el Ejército, pero no estoy de acuerdo con lo que hace el presidente de estar a favor de los criminales. Las corporaciones ya están cansadas de que haya injusticias y no haya apoyo para ellos, pues Derechos Humanos siempre está a favor de los criminales; se ha visto en varias ocasiones", refirió.

No obstante, puntualizó que cuando se señale abuso de autoridad o algún otro incidente en contra de los elementos, los dichos deben ser comprobables para que reciban la sanción correspondiente, pues de lo contrario se estaría actuando fuera del marco de la ley.

### Caso Nuevo Laredo, Tamaulipas

El pasado 26 de febrero, cinco jóvenes perdieron la vida en Nuevo Laredo, Tamaulipas, luego de que militares accionaran sus armas contra la camioneta que ocupaban los asesinados.

De acuerdo con el reporte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), a las 4:50 am del 26 de

febrero el personal militar de una Base de Operaciones desplegado en dicho municipio realizaba reconocimientos en el área urbana con apoyo de seguridad pública.

Pero al escuchar disparos de armas de fuego se pusieron en alerta y avanzaron con dirección a donde se escucharon; en el recorrido "visualizaron un vehículo tipo pick up con siete individuos a bordo, quienes se trasladaban a exceso de velocidad con las luces apagadas y sin placas, cuyos integrantes, al observar la presencia de las tropas, aceleraron velocidad de manera intempestiva y evasiva, deteniendo su marcha al impactarse después con un vehículo que estaba estacionado", explicó la Sedena en un comunicado.

Asimismo, explicó que "al escuchar un estruendo, el personal militar accionó sus armas de fuego; suceso que actualmente diversas autoridades se encuentran investigando para determinar la veracidad de los hechos".

La Fiscalía General de Justicia Militar inició las investigaciones correspondientes por la muerte de cinco jóvenes; la Secretaría de la Defensa Nacional llevará a cabo las pesquisas "por lo que concierne a las acciones desarrolladas por parte del personal involucrado en el ámbito del fuero militar".

Además, se mantendrá una coordinación y colaboración con la Fiscalía General de la República (FGR) y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) con el objeto de facilitar las investigaciones que realicen ambos organismos sobre estos hechos.